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Ref: Documentos  WSIS/PC-3/2-S y WSIS/PC-3/3-S Proyecto de Declaración de Principios 
y Proyecto Plan de Acción de la CUMBRE MUNDIAL SOBRE LA SOCIEDAD DE LA 
INFORMACIÓN. GINEBRA 2003 – TÚNEZ 2003 
 
 

CABASE – Cámara Argentina de Bases de Datos y Servicios en Línea, entidad que 
agrupa desde 1989 a las empresas Proveedoras de Acceso a Internet, Comercio 
Electrónico, Contenidos , Servicios on Line y Telecomunicaciones, se encuentra honrada 
de haber sido invitada a  participar en el desarrollo del proceso de la Cumbre Mundial 
sobre la Sociedad de la Información.  

 
 Como representantes del sector privado de nuestro país, encontramos 

imprescindible el diálogo amplio entre los gobiernos y el sector privado, teniendo en 
cuenta a los actores que – dentro  del marco legal existente – trabajan constantemente 
en pos del desarrollo, calidad y posibilidad de ampliar al máximo el alcance de los 
servicios posibles de ofrecer mediante las tecnologías de la información y comunicación 
( TIC).  En tal sentido, encontramos en este foro de intercambio total acuerdo con  las 
políticas y acciones que se correspondan con ello.  
 

Sin embargo, nos preocupa profundamente que los altos objetivos propuestos 
pudieran desconocer algunos aspectos  como: la necesidad de que el sector privado 
participe activamente y en forma directa en la Cumbre,  exponiendo las dificultades 
reales, estado del desarrollo de las TIC y proyecciones para los próximos años,  que se 
encuentran en cada uno de los países participantes, y cuáles de esas dificultades 
halladas se convertirían en un desafío en el que se requeriría apoyo de organismos 
internacionales para poder superarlas.   

 
Por otra parte, como miembros de entidades regionales e internacionales -habida 

cuenta del arduo trabajo que ha sido para nuestro sector  generar en conjunto con otras 
naciones un espacio de diálogo y esfuerzo común para respaldar los lineamientos 
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generales consensuados y  asimismo, contar con la representación en los distintos foros 
internacionales donde se discutirían los destinos y posibilidades que hacen a las TIC –  
encontramos particular inquietud en el párrafo “ La gobernanza de Internet debe ser ...  
La responsabilidad de la coordinación de los servidores de dominio de nivel superior, los 
nombres de dominio y la asignación de direcciones de Protocolo Internet (IP) debería 
quedar en manos de una única organización internacional intergubernamental adecuada. 
La autoridad política para los nombres de dominio de nivel superior de distintivo de país 
( ccTLD) debe ser un derecho soberano de los países” ( punto 44 del documento Proyecto  

 
de Declaración de Principios).  El sector al que representamos entiende que la 
unificación en manos de una organización internacional intergubernamental estaría  no 
tomando en cuenta a las importantes – por supuesto siempre mejorables- labores de 
organizaciones regionales e internacionales, que han hecho un esfuerzo de integración, 
pluralidad y calidad, así como el esfuerzo de organización de congresos, difusión, sedes, 
etc. Reiteramos que compartimos el espíritu de diálogo propuesto por la Cumbre sobre  
la Sociedad de la Información  y, es por ello, que esperamos se traduzca en acciones que 
fomenten el mismo espíritu. Para ello, proponemos que se revise este punto y 
encontraríamos  sumamente razonable, en  caso de haber algún organismo que requiera 
de cambios  para su mejor funcionamiento se convoque, específicamente a todos los 
actores relacionados con el mismo a fin de que opinen sobre el caso particular.  

 
Nuevamente agradecemos la posibilidad de poder expresar nuestras inquietudes 

en tal distinguido foro.  
 
Sin otro particular, saludamos a Uds. muy atentamente,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ariel Grazier     Sebastián Bellagamba 
Secretario     Presidente  

  


